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Wir sind hier, 
um Menschen

    zu helfen, 
        zu wachsen. 
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1. We are welcoming
We actively contribute to ‘Welcome Home’ being felt, seen and 
heard by the people in our city. It is God’s message of warmth, 
joy and acceptance which we want every person to experience. 

 2. We are here to serve
We are happy to be a small part of the bigger picture in the 
Body of Christ. It’s the time I can give, the gesture of kindness 
I can show, the encouragement I can share, the gift and talent 
I can contribute, combined with what everyone else brings, 
which makes a big impact! Together we are responsible for 
the functionality of our church. Together we reflect Jesus well.

3. We are joyful 
We are so blessed! We are thankful for who God is and what 
He has done for us. What a privilege it is, to be called by Him 
for such a time as this! And so, we serve the Lord and bless 
the people with joyful hearts. This overflowing joy is not hype, 
it’s not a surface, and it’s not just an emotion. Our joy comes 
from a deep understanding of who we are in Christ and our 
focus on Him. 

4. We pray in faith
Our faith is in a Savior who instructed us to pray – ‘Your will be 
done on earth as it is in heaven’. We believe that there is no pain, 
sickness or disaster in heaven and so we pray in faith, trusting in 
the goodness of God and the authority of Jesus’ name.

5. We are family
We are called to be a family and we are better together! 
We take responsibility, serve and encourage one another. 
We speak the truth to one another and hold each other 
accountable. We celebrate one another in the highs and we 
support one another in the lows of life. Because that’s what 
healthy families do!

6. We are disciple makers
We are on mission to fulfill the Great Commission - making 
disciples is what we do. We celebrate like crazy when people 
receive Christ, but we don’t leave them there. We are here to 
help people to grow! We can all invest in someone.

 7. We are consistent
We take our calling and purpose seriously and commit to plant 
ourselves in His House. We understand that the part we play, 
no matter what season we are in and how big or small we think 
it might be, is vital for the health of our church. Our long-term 
commitment helps to bring security, excellence and expertise 
which helps create a healthy environment for people to grow.

8. We are thankful
By his grace, Jesus has paid for everything! We have been 
given the gift of salvation and entrusted with a holy calling. 
We don’t take this for granted, but rather with thankful 
hearts, take our place in His body and serve those around 
us. Thankfulness is not just in the words that we speak, it is 
shown in the way that we live. It’s God at work in us! It’s God 
at work through us! 

9. We are generous
Every good thing we have, comes from God. He hasn’t held 
anything back, even giving to us what is most precious - His 
Son Jesus. Generosity is not convenient or comfortable but 
it is the only right response to God’s generosity. We respond 
with our finance, our time, our encouragement, our worship 
and our service, knowing, we can never out-give God!

10. We are people focused
We prioritize and value people over tasks. We engage with 
people and ask questions. We remember what we have 
heard and follow up, so that we can help people take their 
next steps, by connecting them with the right person, course 
or group.  We are here to help people grow! 

11. We are excellent
The church is the bride of Christ and should be as beautiful as 
can be. It is a place where Gods presence dwells and lives are 
changed forever. So, we give our best to take care of God’s 
house, which we call home, as a physical place as well. It’s not 
about perfection, it is about being good and faithful stewards, 
doing the best we can with what we have. 
 

 12. We are encouraging
Encouragement is a plentiful commodity in our church. 
Encouragement is not quiet. When we see or think something 
positive, we speak it out. We are generous in our contribution 
to a positive and lifegiving atmosphere aware that our words 
bring life and value.

13. We are worshippers
Praise and worship are not based on personality types or seasons, 
but rather on God’s worth. He is worthy of our affection, adoration, 
praise and service always. So, we choose to praise and worship 
Him no matter how we feel. This is not fake, this is doing what we 
know is right to do. 

14. We are full of the Holy Spirit.
The empowerment that came upon the disciples in that upper 
room to birth the church, is the same power upon us to build 
the church today. We operate in the gifts of the spirit. We pray, 
we prophesy, we welcome the Holy Spirit to move through us 
to bring life to His people.

We are 
here 
to help 
people 
grow. 
Grow in their revelation
of who God is.  

Grow in their  
understanding of who 
they are in Christ. 

Grow in their 
passion to become 
purpose filled 
followers of Jesus. 
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Wir sind hier, 
um Menschen
zu helfen, 
zu wachsen. 

1. Wir sind willkommen heißend
Wir wünschen uns, dass jeder Gottes Botschaft der Annahme, 
Wärme und Freude erlebt. Deshalb tragen wir aktiv dazu bei, 
dass unser „Willkommen Zuhause“ von den Menschen in 
unserer Stadt gesehen, gespürt und gehört wird.

 2. Wir sind hier, um zu dienen
Wir freuen uns, ein kleiner Teil im großen Leib Christi zu sein. 
Die Zeit, die wir investieren, die freundlichen Gesten, die wir 
zeigen, die Ermutigung, die wir teilen, und die Talente, die wir 
einbringen, machen in ihrem Zusammenspiel einen großen 
Unterschied! Zusammen übernehmen wir die Verantwortung 
dafür, dass unsere Kirche gesund und lebendig ist. Zusammen 
spiegeln wir Jesus gut wider.

3. Wir sind voller Freude 
Wir sind so gesegnet! Wir sind dankbar für Gott und alles, 
was er für uns getan hat. Es ist so ein Privileg, dass er uns für 
eine Zeit wie diese berufen hat! Deshalb dienen wir ihm voller 
Freude und segnen Menschen mit fröhlichen Herzen. Diese 
überfließende Freude ist kein Hype, sie ist nicht oberflächlich 
und nicht nur ein Gefühl. Unsere Freude kommt von unserem 
Fokus auf Jesus und einem tiefen Verständnis davon, wer wir 
in ihm sind.

4. Wir beten voller Glauben
Wir glauben an einen Erlöser, der uns aufgetragen hat, so zu 
beten: „Dein Wille geschehe wie im Himmel so auf Erden.“ Wir 
glauben, dass es im Himmel weder Schmerz noch Krankheit 
oder Katastrophen gibt. Deshalb beten wir voller Glauben, im 
Vertrauen auf Gottes Güte und die Autorität im Namen Jesu.

5. Wir sind Familie 
Wir sind dazu berufen, eine Familie zu sein und wir sind 
besser zusammen! Wir übernehmen Verantwortung für-
einander, dienen einander und ermutigen uns gegenseitig. 
Wir sagen einander die Wahrheit und legen Rechenschaft 
voreinander ab. Wir feiern miteinander in den Höhen und sind 
füreinander da in den Tiefen des Lebens. Denn das ist, was 
gesunde Familien tun!

6. Wir leben Jüngerschaft  
Wir sind dabei, den Missionsbefehl zu erfüllen – Menschen 
zu Jüngern und Jüngerinnen zu machen. Wir feiern es richtig, 
wenn Menschen sich für Jesus entscheiden, aber wir lassen 
sie nicht dort stehen. Wir sind hier, um Menschen zu helfen, 
zu wachsen. Wir alle können uns in jemanden investieren.

7. Wir sind beständig
Wir nehmen unsere Berufung und Bestimmung ernst und 
sind entschieden, uns in Gottes Haus zu pflanzen. Der 
Teil, den wir einbringen, ist für die Gesundheit unserer 
Kirche von entscheidender Bedeutung, egal, wie groß oder 
klein er unserer Meinung nach sein mag oder in welchem 
Lebensabschnitt wir uns gerade befinden. Unser langfristiges 
Engagement bringt Sicherheit, Exzellenz und Erfahrung. 
Das hilft uns, eine gesunde Umgebung zu schaffen, in der 
Menschen wachsen können.

8. Wir sind dankbar
Durch seine Gnade hat Jesus für alles bezahlt. Wir haben 
das Geschenk der Errettung und eine Berufung erhalten. Wir 
nehmen das nicht als selbstverständlich an, sondern nehmen 
mit dankbaren Herzen unseren Platz in seinem Leib ein und 
dienen den Menschen um uns herum. Dankbarkeit zeigt sich 
nicht nur in den Worten, die wir sprechen, sondern auch in der 
Art und Weise, wie wir leben. Es ist Gott, der in uns wirkt! Es 
ist Gott, der durch uns wirkt! 

9. Wir sind großzügig
Alles Gute kommt von Gott. Er hat nichts zurückgehalten, 
sondern uns sogar das Kostbarste gegeben, was er hatte, 
seinen eigenen Sohn, Jesus. Großzügig zu sein ist nicht 
bequem oder angenehm, aber die einzige richtige Antwort auf 
Gottes Großzügigkeit. Wir antworten mit unseren Finanzen, 
unserer Zeit, unserer Ermutigung, unserer Anbetung und 
unserem Dienst, im Bewusstsein, dass wir niemals mehr 
geben können, als er gegeben hat.

10. Menschen stehen
bei uns im Fokus

Menschen sind uns wichtiger als Aufgaben. Wir gehen auf 
andere zu und stellen Fragen. Wir erinnern uns an das, 
was wir gehört haben und bleiben an ihnen dran. Wir helfen 
anderen, ihren nächsten Schritt zu gehen, indem wir sie mit 
der richtigen Person, Gruppe oder Kurs in Verbindung bringen. 
Denn wir sind hier, um Menschen zu helfen, zu wachsen.

11. Wir sind exzellent
Die Kirche ist die Braut Christi und sollte so schön sein wie 
nur möglich. Sie ist ein Ort, an dem Gottes Gegenwart wohnt 
und wo Leben für immer verändert werden. Deshalb geben wir 
unser Bestes, um uns um Gottes Haus, das wir unser Zuhause 
nennen, auch als physischen Ort gut zu kümmern. Es geht 
nicht um Perfektion, aber wir möchten gute und treue Verwalter 
sein und das Beste aus dem machen, was wir haben. 

12. Wir sind ermutigend
In unserer Kirche gibt es Ermutigung im Überfluss. Ermutigung 
ist nicht leise. Wenn uns etwas positiv auffällt, sprechen wir 
es an. Wir sind uns bewusst, dass unsere Worte Leben und 
Wertschätzung hervorbringen. Deshalb tragen wir großzügig 
zu einer positiven und lebensspendenden Atmosphäre bei. 

13. Wir beten Gott an
Lobpreis und Anbetung hängen nicht von einem Persönlich-
keitstyp oder einer Lebensphase ab, sondern von Gottes 
Wert. Er ist es wert, dass wir ihn anbeten und loben. Er ist es 
wert, dass wir ihm unsere ganze Aufmerksamkeit schenken 
und ihm dienen. Deshalb entscheiden wir uns, ihn anzubeten 
und zu preisen, egal wie wir uns fühlen. Es geht nicht darum, 
uns zu verstellen, sondern das zu tun, von dem wir wissen, 
dass es das Richtige ist.

14. Wir sind mit dem 
Heiligen Geist erfüllt 

Die Kraft, die damals an Pfingsten auf die Jünger kam, und sie 
befähigte, die erste Gemeinde zu gründen, ist dieselbe Kraft, 
die in uns am Werk ist und uns befähigt, die Kirche zu bauen. 
Wir dienen in den Geistesgaben. Wir beten, wir prophezeien 
und laden den Heiligen Geist ein, durch uns zu wirken.

In ihrer 
Offenbarung, 
wer Gott ist. 

In ihrem Verständnis 
davon, wer sie 
in Christus sind. 

In ihrer Leidenschaft 
dafür, Jesus mit 
Bestimmung nachzufolgen. 


